

Danpuspom TNI Pimpin Apel Gelar Pasukan Penegakan Hukum Tahun 2024

Ahmad Rohanda - INDONESIASATU.CO.ID

Nov 13, 2024 - 20:59



Jakarta - Komandan Pusat Polisi Militer (Danpuspom) TNI Mayjen TNI Yusri Nuryanto, S.I.P, mewakili Panglima TNI memimpin Apel Gelar Pasukan Penegakan Hukum Tahun 2024 yang mengusung tema "TNI Siap Menegakan Hukum Dalam Rangka mendukung Program Asta Cita Menuju Indonesia Maju," bertempat di Lapangan Plaza Prima Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Rabu (13/11/2024).

Apel Gelar Pasukan ini merupakan upaya TNI dalam mendukung program pemerintah Asta Cita untuk mewujudkan visi Indonesia Maju menuju Indonesia Emas 2045. Kegiatan ini bertujuan memastikan kesiapan personel, perlengkapan, dan sarana pendukung lainnya agar operasi penegakan hukum dapat berjalan dengan aman, tertib, dan lancar.



Dalam amanat yang disampaikan oleh Danpuspom TNI, Panglima TNI

menyampaikan momen apel ini sebagai komitmen TNI untuk terus menjadi institusi yang bersih, disiplin, dan profesional. “Momentum ini merupakan wujud nyata komitmen TNI untuk menjadi institusi yang bersih, disiplin, dan profesional, serta selalu menjaga integritas dalam mendukung pendagangan hukum untuk mewujudkan negara yang maju dan makmur menuju Indonesia Emas 2045,” ungkapnya

Lebih lanjut, Panglima TNI mengungkapkan harapan agar apel ini dapat memperkuat kesamaan persepsi dalam pelaksanaan penegakan hukum dan solidaritas dengan aparat penegak hukum lainnya. “Saya berharap terbangun kesamaan persepsi dalam pelaksanaan penegakan hukum di lapangan dan tercipta sinergitas maupun soliditas antara TNI dengan aparat penegak hukum lainnya,” katanya

Sebanyak 1.084 personel mengikuti Apel Gelar Pasukan terdiri dari beberapa satuan diantaranya Mabes TNI, TNI AD, TNI AL, TNI AU, POLRI, BIN, Bakamla, Bea Cukai, Imigrasi, Kejaksaan RI, BNN dan PPATK. Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya, Wairjen TNI, Aspers Panglima TNI, Kapuspen TNI, Deputi II Bidang Pangan dan Agro Bisnis Kementan, Deputi II Bidang Kemaritiman dan Sumber Daya Alam Kemendag, para Kepala Lembaga, Danpuspom Angkatan, serta para Pejabat Utama TNI-Polri lainnya. (Puspen TNI)